



Realizan nueva sesión del Sistema Operativo Táctico Policial STOP en Melipilla

• Durante la sesión se revisaron y analizaron las cifras delictuales del último periodo, estableciendo coordinaciones y estrategias para focalizar los servicios policiales, así fortalecer la prevención del delito en los territorios.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, estuvo presente en un nuevo encuentro del Sistema Táctico de Operación Policial (STOP), jornada que fue encabezada por el jefe de la Prefectura Costa de Carabineros, Coronel Jorge Hidalgo.

En la oportunidad estuvo presente además la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, junto al alcalde de Curacaví, Christian Hernández, asistiendo los equipos de seguridad de los municipios de las provincias de Melipilla y Talagante.

El delegado Bastián Alarcón detalló que durante la sesión se revisaron y analizaron las cifras delictuales del último periodo, estableciendo coordinaciones y estrategias para focalizar los servicios policiales y fortalecer la prevención del delito a nivel provincial.

Dijo que “es importante tener la revisión de los números y de las estadísticas de los delitos y los lugares donde se cometen, para tomar decisiones y bajar la tasa de ilícitos y tener un combate más efectivo a la delincuencia”.

A la vez, destacó que “aumentó la tasa de detención a un 15% sobre el 13% de la RM. En el tema de los robos de vehículos se logró mitigar en un 84% ese delito. En la 24° Comisaría los funcionarios realizaron 894 controles, y se cursaron 4 infracciones tránsito; hubo 19 detenidos y se logró un 83% de mitigación del delito. Mientras que en la 63° Comisaría de Curacaví hubo 89 controles de identidad y un 60 % de mitigación del delito”.

La autoridad provincial enfatizó que “la SIP está desarrollando una gran labor que ha incautado medicamentos y ya llevamos más de 11.000 cajetillas de cigarros incautadas una cifra muy superior a las 650 del año 2024 y esto se debe a cómo han abordado estratégicamente sus operativos”.

Por su parte, el coronel de Carabineros, Jorge Hidalgo, precisó que fue un encuentro provechoso. “Siempre nos ponemos de acuerdo a nivel de autoridad de Gobierno locales, comisarios y prefectura. Importante destacar la labor que se está haciendo”, indicando que “al principio de la reunión se entregaron cifras concretas respecto a este cuestionamiento en Melipilla, referente al



Durante la sesión se revisaron y analizaron las cifras delictuales del último periodo, estableciendo coordinaciones y estrategias para focalizar los servicios policiales y fortalecer la prevención del delito

aumento de la delincuencia”. En esta línea, manifestó que “si bien es cierto no podemos estar tranquilos, los delitos se van a seguir cometiendo, y no solamente en Melipilla, sino que a nivel nacional, no así como ha salido en la opinión pública respecto a que prácticamente en Melipilla no se puede salir a la calle, y no es así. Las cifras están para compararlas, y hoy estamos claros en que los delitos van a la baja en cuanto a años anteriores, los delitos de mayor connotación social que se han perpetrado en la comuna de Melipilla, y también a nivel de Prefectura Costa”, enfatizando que “no podemos estar tranquilos, porque los delitos continúan, pero vamos a seguir con los esfuerzos para bajar el índice delictual en la provincia”, concluyó.